

# CANCEL YOUR **COSTCO** WHOLESALE MEMBERSHIP FOR ITS SUPPORT OF **ISRAELI APARTHEID**

75% of Medjoul dates are marketed as "Products of Israel" – grown on stolen Palestinian land. Of those, the majority are grown on illegal Israeli colonial settlements on the Palestinian West Bank.

# ANNULEZ VOTRE ADHESION A **COSTCO** WHOLESALE POUR SON SOUTIEN **ISRAELIEN L'APARTHEID**

75% des dattes Medjoul sont commercialisées comme "produites d'Israël" et poussent sur des terres palestiniennes volées. La majorité de ces dattes sont cultivées dans des colonies israéliennes illégales en Cisjordanie palestinienne.

Apartheid medjoul have been spotted at Costco's across the country, as well as other apartheid produce.



[bdscoalition.ca](http://bdscoalition.ca)

Les dattes Majdoule de l'apartheid ont été repérées dans les magasins Costco à travers le pays, ainsi que d'autres



[bdscoalition.ca](http://bdscoalition.ca)

Let Costco's local manager or Customer Service know you will be cancelling you membership until they remove all apartheid medjoul and other apartheid products.

Costco Customer Service  
1-888-426-7826

Costco also sells other apartheid products, such as:



Asobu is a Montreal based company supplying IDF.



[bdscoalition.ca](http://bdscoalition.ca)

Faites savoir au responsable local de Costco ou au service client que vous allez annuler votre adhésion jusqu'à ce qu'ils retirent toutes les dattes Majdoule de l'apartheid ainsi que les autres produits illégaux.

Service client de Costco  
1-888-426-7826

Costco vend également d'autres produits de l'apartheid, tels que:



Asobu est une entreprise basée à Montréal qui fournit IDF.



[bdscoalition.ca](http://bdscoalition.ca)